
Balances en tela de juicio Sant Bartomeu 

Los autodenominados socios discri- que finalmente adquirió Actel, con- firmando su deseo de alcanzar un transformadora de fruta de Alguaire 
minados de Indulleida, el grupo de testaron ayer a la propuesta del con- acuerdo. Este acuerdo pasa por ne- continúe funcionando como lo ha he-
accionistas interesado en comprar el sejo de administración de la empresa gociar con Actel la compra de parte cho siempre, es decir "por una nimi-
paquete de acciones de Mercolleida de buscar una salida negociada con- del paquete de acciones "para que la dad y no como lo hace ahora". 

Los críticos de Indulleida sólo 
negocian recomprar  acciones 

Los autodenominados discriminados insisten en que sólo se sentarán con Actel 
LLEIDA 
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Los socios discriminados ase-
guraron ayer que quien debe 
negociar con ellos es exclusi-
vamente Actel, "única causan-
te de todos los problemas y 
diferencias existentes en la 
actualidad en la sociedad y 
entre sus socios y la única be-
neficiada por la irregular, a 
nuestro juicio, adquisición de 
acciones realizada a Merco-
lleida por un precio muy infe-
rior al real". 

Desde su punto de vista, Ac-
tel intenta no sólo controlar y 
dirigir Indulleida en su propio 
beneficio sino que, además, 
dirige y fija cuáles deben ser 
los balances de Indulleida, 
manteniendo en sus propias 
instalaciones reuniones con el 
director general de Indulleida, 
Mariá Sorribas, para "purgar" 
o "reducir" el balance que el 
anterior presidente Josep Ca-
bré -miembro de los críticos-
había presentado. 

En esta línea, los socios au-
todenominados discrimina-
dos, señalaron ayer en un co-
municado que son los conse-
jeros, bien representando a 
Actel, bien a las cooperativas 
que la conforman, los que se 
niegan a dar informaciones o 
antecedentes a otros conseje-
ros. 

En su opinión, el acuerdo al-
canzado en el consejo de ad-
ministración celebrado el 
miércoles, con el voto en con-
tra de los dos consejeros críti-
cos, Josep Cabré y Domingo 
Cátala, referente al encargo 
de una "auditoría" o "informe" 
sobre la valoración de los 
stock de los últimos cinco 
años, únicamente generará un 
gasto importante a Indulleida. 
Es más, apuntan que está 
destinado a beneficiar exclusi-
vamente al accionista mayori-
tario de momento, Actel, "in-
tentando probar la corrección 
del precio pagado por las ac-
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Imagen de archiv o de una asamble a genera l de socio s de Indulleid a 

Los denunciante s culpa n a la  El fisca l ha denunciad o al directo r y al 
cooperativ a de segund o grad o de dirigi r president e por presunt o delit o contabl e 
y fija r los balance s de la transformador a en los juzgado s de Balague r 

ciones que adquirió a Merco-
lleida. Agregan que no se de-
ben olvidar ni los consejeros 
que votaron a favor de esta 
propuesta, ni ACTEL, que el 
importe de las existencias de 
los últimos cinco años, fue 
aprobado por unanimidad de 
todos los consejeros y los ba-
lances también fueron apro-

bados por unanimidad en las 
correspondientes Juntas Ge-
nerales de la Sociedad. Asi-
mismo, consideran que "se 
está intentando poner en en-
tredicho la actuación profesio-
nal del auditor de la sociedad 
durante los cinco últimos años 
extremo, que no se va a per-
mitir". A su entender lo único 

cierto es que cuando el audi-
tor observó "anomalías" en la 
valoración de los stocks hizo 
la correspondiente "salvedad" 
en la auditoría, extremo que 
"evidentemente no le gustó ni 
a Actel ni a los consejeros que 
votaron a favor de aquel Ba-
lance (el correspondiente al 
ejercicio 2.000/2.001). "Es evi-

dente que fiscal jefe de la Au-
diencia también observó la fal-
sedad de las cuentas y pre-
sentó la denuncia ante los 
Juzgados de Balaguer, contra 
el presidente, Josep Maria 
Vendrell y el director general, 
Mariano Sorribas", afirman. 
Asimismo señalaron que si 
bien sorprende que se quiera 

Carbonell : 
"Desconozc o 
la propuesta , 
es asunt o de 
la empresa " 
LLEIDA  El director ge-
neral de Actel, Jordi 
Carbonell, evitó ayer ha-
cer declaraciones sobre 
el acuerdo de Indulleida 
para buscar una salida 
pactada argumentando 
que desconocía la pro-
puesta por no ser asun-
to de Actel sino de Indu-
lleida. En esta empresa 
en la que figura como 
consejero delegado en 
representación de Actel 
Josep Antón Serrano, 
responsable de finanzas 
de la cooperativa de se-
gundo grado. 

Por su parte, el presi-
dente de la transforma-
dora de fruta, Josep 
Vendrell, señaló ayer 
que en el consejo de ad-
ministración celebrado 
el miércoles por la tarde 
él se comprometió úni-
camente a hablar con 
una parte y la otra. " No 
puedo garantizar ningún 
planteamiento por parte 
de Actel, porque yo no 
la represento y no pue-
do decidir ni por unos ni 
por otros", señaló Jo-
sep Vendrell. 

hacer una auditoria sobre exis-
tencias cuando estas no van a 
poder ser comprobadas, sor-
prende mas que consejeros 
que votaron unánimemente a 
favor de la aprobación de las 
cuentas en cada ejercicio, 
ahora voten a favor de una au-
ditoria que quiere demostrar la 
incorrección de las cuentas. 


